



FFV

Directeur de la
Performance du Volley
Indoor à la Fédération
Française de Volley

Ex-entraîneur des
équipes nationales

MARC FRANCASTEL





Entraîneur professionnel à Bordeaux pendant 12 ans, puis entraîneur-manager à Poitiers durant 4 ans, Marc prend en 2006 la direction du Pôle France masculin de Montpellier, qu'il dirige jusqu'en 2024.

Il s'illustre également au sein des équipes nationales : entraîneur adjoint de l'Équipe de France A aux JO de Barcelone, sélectionneur des U20 (champions d'Europe en 2008) , sélectionneur des U22 (champions d'Europe en 2024).

Aujourd'hui en tant que Directeur de la Performance, il est présent sur toutes les compétitions internationales et pilote le système de performance du volley indoor à la Fédération Française de Volley-ball.



MARC FRANCASTEL